
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 73 del   28/09/2022

OGGETTO: LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 26.07.2022 

L’anno  duemilaventidue,  il giorno ventotto del mese di  settembre alle ore 20:30 nella sala delle 
adunanze consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente
Presente
Presente

PRESENTI N. 15 ASSENTI N. 2

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Ciribanti Vanessa, 
Della Casa Barbara, Bollani Davide.

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 1 dell'ordine del giorno
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Deliberazione n. 73 del   28/09/2022

IL CONSIGLIO COMUNALE

Dati per letti i seguenti verbali:

N. 60 – 61 – 62 – 63 – 64 – 65 – 66 – 67 – 68 – 69 – 70 – 71 – 72  del 26.07.2022

 Verbalizzazione:

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Buonasera a tutti! Dichiaro aperti i lavori del 

Consiglio Comunale in modalità telematica. Procediamo subito con l'appello, comunicando 

che il cons. Luppi è assente giustificato in quanto ha comunicato che, per motivi personali, 

non poteva essere presente a questo Consiglio. Cedo la parola al Segretario”. 

La Segretaria Comunale procede all'appello.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “OK! Iniziamo subito con il punto n.1”. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “A tal proposito, vorrei chiedere ai consiglieri 
se abbiano avuto modo di prendere visione delle due correzioni proposte dal cons. Bettoni, 
correzioni di modifica inserite nei verbali e se sono d'accordo di accoglierle e di procedere 
con la votazione appunto dei verbali della seduta precedente. Chiede di intervenire il cons. 
Bettoni. Prego!”.

BETTONI: “Le modifiche sono quelle che ho inviato al Capogruppo e  rilevate dall'audio, 
dalla fedeltà dell'audio. Ristampando però la delibera che era allegata all'O.d.G., che è ancora 
come era prima, non è stata modificata. Dove sono state fatte le modifiche? Sto parlando della 
delibera n.67 ed è tale e quale, non è stata cambiata”. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI: “Passo un attimo la parola al Segretario, che 
può dettagliare meglio”. 

SEGRETARIA COMUNALE: “La delibera verrà modificata dopo che i colleghi avranno 
approvato  le modifiche da lei richieste. Il verbale, a seguito della votazione del Consiglio, 
verrà poi stampato come da lei richiesto”. 

BETTONI: “Va bene! Poi, anche nell'Archivio delle delibere. Attualmente, l'Archivio delle 
delibere contiene una delibera, la n.67 ed anche l'altra di cui ho chiesto la correzione, che è 
materialmente sbagliata”. 

SEGRETARIA COMUNALE: “Ripeto che prima i colleghi devono approvare le modifiche 
da lei proposte, dopo di che si procederà nel senso da lei richiesto”.
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BETTONI: “Va bene!”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Le modifiche, infatti, sono state inserite dopo 
la pubblicazione, per cui dobbiamo votarle. Ad ogni modo, sono allegate come indicato nella 
mail.  Se  siete d'accordo, passiamo alla votazione. Chiede di intervenire il cons. Bastianini. 
Prego!”.

BASTIANINI:  “Noi,  adesso,  dobbiamo votare  le  modifiche  apportate  dal  cons.  Bettoni, 
oppure i verbali così come sono?”.

PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO  MARI:  “Voteremo i  verbali  comprensivi  delle  due 
modifiche”. 

BASTIANINI: “Io non ho avuto modo di vedere le due modifiche, per cui, a questo punto, 
chiederei al collega e consigliere Bettoni di rendermi edotto delle modifiche apportate”. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Lo faccio io. Partiamo dalla Delibera n.67. Il 
cons. Bettoni dice che nella delibera pubblicata è citato l'acquisto di 400 biciclette, mentre in 
realtà, come da registrazione, il numero di biciclette collettive, a 8 posti + guida, a pedalata 
assistita, acquistabili e corrispondenti all'importo annuale della spesa è di 4 o 5. E' stato quindi 
riportato in modo errato il numero.  Questa, dunque, è la prima correzione. 
La seconda correzione riguarda la delibera n.66, dove è stato riportato in modo inesatto il 
nome di una via. E' stato scritto "Via Ambarara", mentre invece è "Via Gambarara".      Queste 
sono le due correzioni”. 

BASTIANINI: “OK! Grazie”. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Possiamo passare alla votazione?”.
 

Alle ore 20:38 entra il consigliere Rescigno.

CONSIGLIERE RESCIGNO: “Buonasera a tutti!”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “ OK! E' entrato il cons. Rescigno. Passiamo 
alla votazione”. 

Consiglieri presenti in aula in modalità telematica n. 16.

Risulta  assente il consigliere Luppi.

Si pone in votazione i verbali della seduta del 26/07/2022 e i verbali corretti delle deliberazioni n. 66 

e 67, come illustrate dal consigliere Bettoni.

Con voti favorevoli n. 16 (Salvarani, Tomirotti, Licon, Andreetti, Mari, Rescigno, Dorini, Mancini, 

Scirpoli, Bonora, Vanella, Buoli, Bindini, Bastianini, Bettoni, Facchini)
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IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di APPROVARE i verbali della seduta del 26/07/2022 e di approvare la correzione dei verbali delle 

delibere  di  Consiglio  n.  66  e  67,  come  illustrate  dal  consigliere  Bettoni  e  come  allegati  parte 

integrante e sostanziale del presente atto.

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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